

Din Syamsuddin Resmikan Masjid Taqwa Muhammadiyah Padang Panjang

Senin, 13-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PADANGPANJANG– Mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah Din Syamsuddin meresmikan pembangunan Masjid Taqwa Muhammadiyah Padang Panjang, Jumat (10/3). Kedatangan Din Syamsudin untuk memberikan pencerahan tabligh akbar Hari Ber-Muhammadiyah (Harimu) sekaligus peresmian pembangunan Masjid Taqwa Muhammadiyah Kauman Padang Panjang.

Din Syamsudin mengatakan "Saya berharap Sumatera barat (Sumbar) khususnya Kauman Padang Panjang menjadi ikon Muhammadiyah bisa terwujud dengan hadir Pusat bisnis taqwa Muhammadiyah Padang Panjang ini," tuturnya.

Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumbar Karim Elhusein mengungkapkan rasa syukur atas kegiatan ini. Selain itu, Ia mengatakan alokasi dana pembangunan masjid mencapai 9 milyar yang berasal dari Donasi Ali Usman Syaib dan Ceo Paris Swalayan dan juga jemaah, yang pengerjaannya baru lantai 1.

"Kunci surga ada bersama kita yang ada emas dan uang bank ambil dulu untuk didonasikan bagi pembangunan masjid Taqwa Muhammadiyah Padang Panjang," ujarnya.

Sedangkan, Ketua Panitia Pembangunan Masjid Taqwa Muhammadiyah Padang, Ali Usman Syuaib mengatakan Harimu dan peresmian Masjid Taqwa Muhammadiyah adalah Rahmat AllahSwt. "Masjid taqwa yang berdiri saat ini tidak cukup menampung orang untuk ibadah jumat, masjid yang layak dan representatif sudah lama dirindukan masyarakat. Lantai dasar telah selesai dibangun 380 juta, dana yang terkumpul berjumlah 980 juta masih direkening bank belum terpakai sedangkan Dana yang dibutuhkan sekitar 9 milyar," jelasnya.

Ia juga menjelaskan upah tukang ditanggung sepenuhnya oleh CEO Paris Swalayan sedangkan bahan bangunan Ali Usman Syuaib. Masjid Taqwa Muhammadiyah ini tiga lantai, lantai satu akan dijadikan pusat bisnis depan kantor asrama KMM dijadikan Hotel Syariah dengan luas 6x6 di bandrol dengan harga 250rb permalam, hasil dari hotel ini dimanfaatkan untuk membantu kegiatan perserikatan dan pengembangan KMM. Sedangkan lantai 2 dimanfaatkan untuk sarana ibadah dan lantai 3 difungsikan auditorium yang menampung 3000-5000 orang. **(Syifa)**

Kontributor : Nurrahmad